Palabra de Veracruzano VER (sitio)

2023-09-16

PAN, PRI y PRD dan largas a urgencia de alcaldes para definir método en CDMX

Autor: Redacción

Por Eunice Cruz //larazon.com.mx

Tres días después del llamado de cinco alcaldes de oposición para que se emita la convocatoria al proceso para definir al candidato a Jefe de Gobierno, las dirigencias del PRI, PAN y PRD en la capital emitieron un comunicado conjunto del que se desprende que el arranque de la contienda interna no será en el corto plazo.

En el breve comunicado, las dirigencias de los tres partidos en la Ciudad de México señalaron que continúan en pláticas sobre el método de selección para definir a sus candidatos comunes a la Jefatura de Gobierno, alcaldías y diputaciones locales.

Señalaron que mantienen "un respeto irrestricto" al calendario <u>electoral</u> publicado por el <u>Instituto Electoral de la Ciudad de México</u> (IECM).

Y agregaron: "Confirmamos que el 5 de noviembre, tal y como lo establece el calendario <u>electoral</u>, presentaremos nuestro Gobierno de Coalición <u>electoral</u> ante las <u>autoridades electorales</u>".

De acuerdo con el calendario citado, el 5 de noviembre de este año es la fecha límite para registrar coaliciones electorales y proyectos de gobierno de coalición, lo que implica que las dirigencias esperarán hasta el último día para realizar el trámite. Esa fecha marca también el arranque formal de las precampañas, las cuales concluyen el 3 de enero del 2024.

En su comunicado de ayer, las dirigencias del PRI, PAN y PRD, encabezadas por Israel Betanzos, Andrés Atayde y Nora Arias, respectivamente, aseguraron que la comunicación se ha mantenido constante y fluida, "de tal manera que se sigue construyendo lo que será el método para la selección de candidaturas".

Dijeron también que "existe una comunicación permanente con la sociedad civil organizada, militantes y simpatizantes de distintos partidos políticos".

El comunicado conjunto fue emitido un día después de que los tres dirigentes partidistas sostuvieran una reunión privada para, de acuerdo con fuentes consultadas por este medio, analizar la exigencia planteada por varios alcaldes.

Cabe resaltar que el pasado lunes, en una visita a la redacción de La Razón, los alcaldes Adrián Rubalcava, de Cuajimalpa; Lía Limón, de Álvaro Obregón; Alfa González, de Tlalpan; Luis Gerardo Quijano, de Magdalena Contrteras, y Giovani Gutiérrez, de Coyoacán, hicieron un llamado a que ya se emita la convocatoria para el proceso interno.

Los alcaldes expresaron que "otras fuerzas políticas van muy avanzadas" y que en la oposición están "un poco pasivos", entre otros argumentos para pedir que ya se defina el método para la selección del candidato y que se inicie el proceso correspondiente.

Los cinco titulares de demarcaciones territoriales también coincidieron en advertir que no permitirán que se designe a un candidato de unidad sin que se realice un proceso interno en el que los aspirantes expongan sus proyectos.

Las declaraciones provocaron una serie de reacciones encontradas de parte de actores del Frente Amplio por México en la capital, pues mientras diputadas del PRI y PRD coincidieron en que el proceso debe iniciar ya, legisladores del PAN apuntaron que "están en buen tiempo" y que no debe haber apresuramientos.

Quienes habían guardado silencio respecto a esta polémica eran los dirigentes de los tres partidos involucrados en el bloque opositor de la Ciudad de México, silencio que fue roto con el comunicado conjunto de ayer.